

ジェネレーションパスの岡本社長に聞く

中国越境E.C.の課題と展望

上

1つずつ確認したが、最終的には必要の低い日用雑貨は早くから扱えるとの確認が取れたが、そのほかの商品についてはすぐに判断できない部分があった。結果的にはこの混乱

を見た中国政府からも、17年の春まではとりあえず税制変更前の取扱商品販売を停止した。まずは戻しても構わないとい

ったが実際は1億円ぐらで提示された。一般的に」となった。誤算の要因これが「ブラックリスト」は4月に中国の中央政府であれば内容が明確で対が掲げた越境E.C.税制の応しやすかったが、ホワ

「税制変更当初は取り扱えるかどうか分からないう商品も含めて一時的に税制変更前の取扱商品販売を停止した。まずは戻しても構わないとい

「昨年夏には特区の仮想モジュールを使わない(転送サービスなどを使って日本から直接販売できない)『直買型』の越境E.C.を同時並行で始めるなど、様々な販路を開拓している」

税制変更で春先苦戦

夏以降は伸長、情報収集強化へ

ネット販売などを手がけるジェネレーションパス(本社・東京都新宿区)では2015年より、経済特区を活用した上海政府傘下の企業が運営する中国向け仮想モジュールなどで越境E.C.事業を展開している。昨年春には中国向け越境E.C.に新税制が導入されたことで、同社も一部で計画の見直しを行うなど混乱した場面もあった。市場環境が目まぐるしく変化する中国越境E.C.に関して、岡本洋明社長に現状の課題や今後の取り組みについて話を聞いた。

(聞き手は本紙記者・山崎晋)

——前期(16年10月期)の中国向け越境E.C.事業を振り返って。

「我々の見込みとは若干違った部分もあり、当初は10億円程度の計画だ

変更に伴い、取り扱いが可能な商品とそうでない商品が提示されたこと

「取扱商品について可能な商品だけ、つまり『ホワイトリスト形式』

「夏以降は伸長、情報収集強化へ

「昨年夏には特区の仮想モジュールを使わない(転送サービスなどを使って日本から直接販売できない)『直買型』の越境E.C.を同時並行で始めるなど、様々な販路を開拓している」



ネット・モバイル

民間の調査機関を活用して情報収集することも必要だろう」(つづく)